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Богуш: одна из ключевых задач фундаментальной науки - 

коммерциализировать результаты 

Вадим Богуш 

3 декабря, Минск /Корр. БЕЛТА/. Одна из ключевых задач 

фундаментальной науки - коммерциализировать результаты. Такое мнение 

высказал журналистам ректор Белорусского государственного университета 

информатики и радиоэлектроники, председатель Республиканского совета 

ректоров учреждений высшего образования Вадим Богуш, передает 

корреспондент БЕЛТА. 

 
Что не так в научной сфере Беларуси и как это предлагают исправить. Герасимов 

рассказал подробности 

 

"У нас достаточно высокий уровень фундаментальной науки. И одна из 

ключевых задач - коммерциализировать результаты, то есть перейти от 

лабораторных образцов к массовому производству. Задача сама по себе 

очень сложная, и ее решение находится в нескольких плоскостях, одна из 

которых повышение эффективности взаимодействия с институтами 

Академии наук", - отметил Вадим Богуш. 

 

 Будущее белорусской науки и работа НАН стали темой встречи у Лукашенко 
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 Лукашенко о дополнительном финансировании науки: будет результат - в долгу не 
останемся 

Он подчеркнул, что отраслевые министерства должны играть более 

активную роль и выступать заказчиками проведения научных исследований. 

"Это не заказ и не покупка каких-то технологий, это совместная работа 

вместе с учеными, чтобы наши технологии рождались, развивались и были 

реализованы на практике", - сказал ректор БГУИР. 

 

Кроме того, по мнению Вадима Богуша, необходимо активнее привлекать к 

научным исследованиям молодежь. "Молодежь должна иметь и доступ к 

хорошему оборудованию, и наставников. Этим обеспечивается не только 

преемственность знаний, но и создание нового интеллектуального 

продукта", - обратил он внимание.-0- 
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